
FDP Groß-Gerau

BIOMASSEKRAFTWERK IN WALLERSTÄTTEN

31.08.2013

Auf ihrer Tour durch den Kreis Groß-Gerau besuchte die Liberalen mit Gästen das Biomassekraftwerk der GGV und gewannen wertvolle Einblicke in diese Art der Energieerzeugung aus nachwachsenden Rohstoffen. Besonders wertvoll macht den Standort die Nutzung der Wärme durch ein Unternehmen am gleichen Standort. Anschließend wurde noch die Firma ‚agrimed‘ besucht, die sich ebenfalls an diesem Standort angesiedelt hat. Es handelt sich um eine hessische Erzeugergemeinschaft für Medizinal- und Gewürzpflanzen. An allen drei besuchten Objekten zeigt sich, wie hervorragend die Zusammenarbeit mit der lokalen Landwirtschaft funktionieren kann.